



**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung
des Stadtbezirks Ehrenfeld**

Herrn Bezirksbürgermeister
Josef Wirges
Bezirksrathaus Ehrenfeld

50825 Köln

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus

50667 Köln

24.3.2014

Antrag: Autohaus Fleischhauer (Porschezentrum)

Sehr geehrter Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen:

Die Verwaltung wird beauftragt,

1 / die Ladezone in der Fröbelstraße vor dem Autohaus Fleischhauer (Porschezentrum) zu entfernen
2 / mit dem Autohaus Fleischhauer Kontakt aufzunehmen und zu veranlassen, dass die firmeneigene zweite Ausfahrt an der Geisselstraße / Barthelstraße von Lieferfahrzeugen oder Kunden nicht als Ein- und Ausfahrt genutzt wird

Begründung:

Zu 1 / Vor dem Autohaus Fleischhauer wurde eine Ladezone eingerichtet, die allenfalls von dem Autohaus selbst genutzt wird. Dies ist aber nicht erforderlich, da auf dem eigenen Firmengelände im Innenbereich ausreichend Platz zum Auf- und Abladen vorhanden ist. Der Parkdruck im angrenzenden Wohngebiet ist sehr hoch und ist diese Stellfläche zum Parken für PKWs dringend erforderlich. Außerdem gibt es in unmittelbarer Nähe keine anderen gewerblichen Betriebe, die die Ladezone benötigen.

Zu 2 / die rückwärtige Ausfahrt an der Geisselstraße/Barthelstraße wird immer wieder von Kunden und Lieferfahrzeugen zum Ein- und Ausfahren als Schleichweg genutzt. Es kommt häufig zu Gefahrensituationen, da für ortsfremde Fußgänger, Rad - und Autofahrer des normalen Straßenverkehrs die firmeneigene Ein/Ausfahrt nicht direkt erkennbar ist. Zudem ist die Barthelstraße für die zum Teil sehr großen Lieferfahrzeuge nicht geeignet.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jutta Kaiser
Fraktionsvorsitzende

gez. Dr. Carl Barthel
stellvertr. Fraktionsvorsitzender